

JURNAL TEKNOLOGI INDUSTRI PERTANIAN

PEDOMAN BAGI PENULIS

NASKAH yang dikirim belum pernah diterbitkan dalam media massa lain, asli dengan lingkup dan misi Jurnal Teknologi Industri Pertanian.

LINGKUP jurnal ini memuat hal ihwal yang menyangkut industri pertanian, dalam bentuk hasil penelitian, analisis kebijakan, gagasan, opini dan *review*.

BAHASA naskah ditulis dalam bahasa Indonesia atau bahasa Inggris.

BENTUK naskah diketik dua spasi di atas kertas A4 pada satu permukaan. Panjang naskah, termasuk tabel dan gambar, tidak melebihi 15 halaman. Naskah disusun dalam urutan : judul, nama penulis dan alamat, pendahuluan, pokok masalah, metodologi, hasil dan pembahasan, kesimpulan, saran dan daftar pustaka.

JUDUL terdiri atas ungkapan singkat yang mencerminkan secara tepat isi tulisan. Panjang judul tidak melebihi 12 kata.

ABSTRAK ditulis dalam bahasa Inggris, tidak melebihi 200 kata, berupa intisari permasalahan dan hasil yang dicapai.

TABEL diberi judul dengan singkat, jelas dan diberi nomor urut dengan angka arab.

GAMBAR, GRAFIK dan tulisan lain dibuat dengan tinta hitam yang cukup jelas dan kontras di atas kertas HVS putih. Setiap gambar diberi nomor, judul dan keterangan yang jelas.

FOTO harus mengkilap dan mempunyai ketajaman yang baik, disertai nomor dan judul.

TATANAMA latin binomial atau trinomial (*italik*) digunakan untuk tanaman, hewan, serangga dan penyakit. Nama lengkap kimia digunakan untuk senyawaan pada penyebutan pertama kali. Nama umum dan generik dapat pula digunakan.

SATUAN pengukuran dipakai Sistem Internasional (SI).

DAFTAR PUSTAKA yang dirujuk dalam naskah, disusun menurut abjad pengarang dan tahun penerbitan. Untuk buku dicantumkan semua nama penulis, editor, tahun, judul lengkap, penerbit dan tempat. Untuk jurnal dicantumkan judul tulisan, nama jurnal, nomor publikasi dan halaman.

PEMUATAN tulisan adalah hak redaksi sepenuhnya. Redaksi berhak menyunting tulisan tanpa mengubah isi. Perubahan yang terlalu banyak, akan dimintakan pertimbangan kepada penulis.

HAK CIPTA tulisan yang dimuat ada pada jurnal Teknologi Industri Pertanian, Institut Pertanian Bogor.

NOMOR bukti penerbitan dalam bentuk cetak lepas kepada penulis. Bagi penulis yang naskahnya dimuat dikenakan biaya administrasi sebesar Rp. 50.000,- (Lima puluh ribu rupiah) untuk 3 halaman pertama, untuk halaman selanjutnya biaya administrasi sebesar Rp. 15.000,- (Lima belas ribu rupiah) per halaman.

ALAMAT untuk korespondensi dan pengiriman tulisan dan naskah : Redaksi Jurnal Teknologi Industri Pertanian d/a Departemen Teknologi Industri Pertanian FATETA – IPB, Kampus IPB Darmaga, PO Box 220 Bogor 16610, Telp./Fax : 0251-8621974, 8625088 e-mail : tin-ipb@indo.net.id